

BOILER PLATE WIFERION 2020

Über Wiferion

Wiferion (ehem. Blue Inductive) ist der führende Lösungsanbieter für die mobile, kabellose Energieversorgung von industriellen E-Fahrzeugen. Das Start-up wurde 2016 von vier ehemaligen Mitarbeitern des Fraunhofer-Instituts für Solare Energiesysteme gegründet und zählt zu den Technologietreibern im Bereich Wireless Charging. Wiferion hat sich zum Ziel gesetzt, die Elektrifizierung der globalen Wirtschaft voranzutreiben und die Voraussetzungen für eine ressourcenschonende und zukunftsfähige Energieversorgung zu schaffen.

Von induktiver Ladetechnik über Lithium-Ionen-Batterien bis hin zu Energiemanagementlösungen bietet Wiferion seinen Kunden das ganze Spektrum für eine effiziente Energieversorgung von Flurförderzeugen und fahrerlosen Transportsystemen. Dazu zählen auch Retrofitprojekte, um bestehende Flotten zu optimieren. Durch die flexible und skalierbare Integration von Wiferion-Produkten steigern Anwender nachhaltig ihre Auslastung und Flotteneffizienz.

Der Systemanbieter von Lade- und Speichertechnologie verfügt über namenhafte Referenzkunden aus den Bereichen Logistik, Industrie & Automotive. Dazu zählen führende Anbieter für Automatisierungslösungen wie die Robotik-Unternehmen KUKA und Magazino.

About Wiferion

Wiferion (ehem. Blue Inductive) is the leading solution provider for the mobile, wireless power supply of electric industrial vehicles. The start-up company was founded in 2016 by four former employees of the Fraunhofer Institute for Solar Energy Systems and is one of the technology drivers in the field of wireless charging. Wiferion has set itself the goal of advancing the electrification of the global economy and laying the foundations for a resource-saving and sustainable energy supply.

From inductive charging technology to lithium-ion batteries and energy management solutions, Wiferion offers its customers the entire spectrum for an efficient energy supply for industrial trucks and driverless transport systems. This also includes retrofit projects for existing fleets. The flexible and scalable integration of Wiferion products means that users can sustainably increase their utilization and fleet efficiency. The system provider of charging and storage technology has well-known reference customers in the fields of logistics, industry and automotive. These include leading providers of automation solutions such as the robotics companies KUKA and Magazino.